

EL CABALLITO

Acusan rebase de gastos de campaña de Javier López Casarín

:::: Nos comentan que en la impugnación que presentó la actual alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, y el PAN contra la elección en la demarcación en la que puntea el abanderado de Morena-PT-PVEM, **Javier López Casarín**, hay elementos muy sólidos para que se logre la anulación. Nos dicen que uno de ellos es que el equipo de doña Lía entregó pruebas de que el alcalde electo gastó 4 millones 750 mil pesos, lo que representa 43% más del tope de gastos de campaña, además de que adquirió de manera indebida tiempos de radio y televisión para la promoción de su imagen. Nos hacen ver que en una contienda cerrada, donde la diferencia es de menos de 5%, estos elementos deben ser analizados a detalle por los magistrados del Tribunal Electoral capitalino. Hay que estar pendientes...



Javier López Casarín

Entre el festejo y la transición

:::: Nos platican que la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, abrió espacio en su agenda para reunirse con los integrantes de su Consejo Asesor, encabezado por **Alejandro Encinas**, y del comité de campaña, liderado por **Sebastián Ramírez**, y destacó, además, la presencia del excanciller **Marcelo Ebrard**. Nos aseguran que se trató de un encuentro cordial donde hubo palabras de agradecimiento por haber logrado el objetivo por parte de doña Clara a los diputados locales y federales electos, así como a los operadores de la campaña en diversos ámbitos. Ahora sí, nos detallan, no se habló nada del siguiente paso, que es la transición y el gabinete, porque será un tema que se aborde hasta el próximo mes.



A. Encinas y Clara Brugada

El mensaje de Taboada, ¿regresará?

:::: En redes sociales, el excandidato de Va por la CDMX, el panista **Santiago Taboada**, subió un video en el cual agradeció a los que se la jugaron con él el 2 de junio, cuando perdió ante la morenista **Clara Brugada** la Jefatura de Gobierno. Además, indicó que pese a la derrota, no abandonará las causas que enarbó y para ello, se debe participar en la discusión pública, pero elegir bien para ser un jugador y no una ficha más en la capital o en el país. Sin dar más detalles, lanzó un "¡nos veremos pronto!".



Santiago Taboada

